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Lundi 2 novembre 2015 
 
Présents : Thomas ANGEL, Pascal BOUCHET, Gilles CARRÉ, Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER,  Laurence 
GÉRARD, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusées : Sylvie DECOURCELLE, Jocelyne GAMEIRO. 
Invités : Adrien DEBONNIÈRE, Lucas SARTHOU. 
 
1. Point sur les subventions 

Didier nous fait un point sur les subventions à venir : 
1. Le solde de la subvention en tant que club formateur 
2. le dossier déposé au nom de la réserve parlementaire est en instruction et un retour sera fait en 

janvier pour complément d'information. 
3. Le dossier sur l'arbitrage féminin a reçu une réponse favorable et la subvention est de 3000 €. 

 

2. Point sur les licences et les cotisations 

Suite au décompte d'Adrien on aurait : 

• 107F et 148G soit 255 licenciés potentiels (209 qualifiés, 10 validés et 36 en cours de validation) 

• 187 renouvellements, 56 créations, 12 mutations 

• Augmentation sensible notamment chez les jeunes. À affiner prochainement. 
 
Pour les cotisations des équipes seniors : 

• SG : Thomas s'en est chargé et la semaine prochaine tout devrait être OK 

• SF : encore 2 joueuses qui n'ont rien versé, Adrien s'en occupe. 
 

Dans le cadre du PRE, nous avons obtenu en 2015 une subvention de 4 000€ pour la saison 2014/2015. 
Cette subvention va nous permettre de rembourser les familles bénéficiant du PRE tant en ce qui concerne 
la cotisation que le coût de participation à un stage : 9 joueur(se)s sont concerné(e)s. 
Le Bureau donne son accord pour le remboursement et pour l'extension à la saison 2015/2016. 
Didier souhaite, outre la subvention, nouer une relation privilégiée avec les familles concernées, afin de 
renforcer l’impact éducatif de ce programme auprès des bénéficiaires (arbitrage, suivi scolaire,…) 
 

3. Arbitrage 

Très bons retours sur nos JA lors du tournoi du Tremblay : 

• Mohamed C. et Rémy R. ont arbitré la finale des -15 ans G 

• Hachim M. et Maxence B. ont arbitré la petite finale des -17 G  
Rémy et Mohamed ont également arbitré lors du 1er tour des Intercomités. 
 
Gilles nous informe que 4 nouveaux JA vont officier cette saison, il s'agit de : Mounir O., Iheb B, Lassana M., 
Aichetou A. 
 
Nous constatons qu'il est plus difficile de sensibiliser les filles à l'arbitrage ; une seule paire de JA filles au 
club : Moina D. et Alicia D. Une discussion s'engage afin de trouver des pistes qui permettraient 
d'augmenter le nombre de binômes JA féminin : 

• voir avec Aurélie L. et Hassania B., nos 2 arbitres seniors féminines, les pistes possibles 

• valoriser les JA féminines lors d'un match de séniors filles ou -18F 

• inviter les parents 

• lors des entraînements inciter chaque entraîneur à faire un travail d’informationsur l'arbitrage et 
ainsi déceler le potentiel de certaines joueuses. 

• Dans les classes sportives valorisation du rôle de l'arbitre au conseil de classe et sur le bulletin. 
 
Rappel : depuis cette saison, existence de 2 cartons bleus distincts : 

• celui de l'accompagnateur d'arbitre (provoque un temps-mort pour un point arbitrage) 

• celui que peut présenter l'arbitre suite à un carton rouge, signifiant qu'il y aura un rapport. 
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Équipement :  une paire de JA s'est achetée un équipement (maillot/short/chaussettes/veste de 
survêtement) pour une somme de 124,00 € et demande au club la possibilité de prise en charge financière. 
Jusqu'à ce jour une tenue (maillot et short) était fournie aux arbitres adultes tous les 3 ans. 
Après discussion et vote, le club  décide dorénavant de prendre en charge : 

• catégories JA départements, régionaux ou nationaux : une tenue, se composant d'un short et d'un 
maillot, tous les 2 ans. 

• catégorie JA club : un tee-shirt noir CCA leur est donné. 
Pour des raisons d'organisation voir avec Rémy Hérisson les besoins afin de centraliser et que le club passe  
une commande globale. 
 
UNSS de Curie : Timothée G. s'occupera de la formation des JA le mercredi après-midi à partir du 
18/11/2015 (1 à 2 fois /mois en liaison avec Lucas et Gilles). 
 

4. 25ème Championnat du monde masculin 2017 

Dans le cadre de ce mondial, la FFHB souhaite un référent club : 

• être un lien avec la FFHB, échanger des infos avec la LIFE et le CDHB 

• être un des maillons des différentes actions qui se mettront en place, des différents types 
d'opérations tournées vers les adhérents. 

 
Adrien prendra ce rôle et réfléchit à comment l'intégrer dans sa formation. 
 
 
5. Liaison VEC/Collèges 

Didier, Gilles, Abel et Lucas ont rencontré le Principal de P. et M. Curie (M. Estève) et les professeurs d‘EPS, 
en vue de faire un point des dysfonctionnements et objectifs. Des facilités ont été données pour 
l’organisation de Lucas (regroupement des jeunes, clés d’accès portillon). 
Il faudra mettre en valeur la plaquette du club lors de la prochaine réunion des parents des futurs 6èmes. 
Ecole d’arbitrage proposée avec l’apport de Timothée G. en liaison avec Lucas et Gilles. 
 
 
6. Points divers 

• Trophée des sports aura lieu le jeudi 28/01/2016 à 19h00 : nous décidons de proposer 15 jeunes 
pour honorer le label OR de l’école de handball et 10 jeunes pour le sifflet OR de l'école d'arbitrage. 

• CRJS de Blois : nous décidons d'effectuer une pré-réservation pour un stage fin août 2016 qui 
concernera cette fois 3 collectifs et 5 encadrants 

• Formation DEJEPS Adrien D. : 

◦ L’OPCA Uniformation remplace Agefos-PME pour financier la formation du sport. Didier a 
présenté un nouveau dossier de demande de prise en charge du DEJEPS d’Adrien. Réponse 
favorable (totalité des charges de formation) en date du 6/11 

◦ La mission locale de Vitry a confirmé la possibilité de prolonger au-delà de 3 ans la subvention 
d’État pour emploi d’avenir, en cas de formation diplômante. L’aide devrait donc courir 
jusqu’au terme de la formation DEJEPS soit au 17/05/2017 au lieu du 01/09/2016 

• Les sites Internet de la PIFE (http://www.lifehandball.com)  et du CDHB (http://www.hand94.org) 
ont fait peau neuve. 

 
PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 30 NOVEMBRE  à 20h15 

 
L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 
 


